

**Canelo vuelve a cargar contra Óscar de la Hoya: 'No se puede difamar a alguien que dice la verdad'**

**El pugilista tapatío afirmó que no desea tener nada que ver con el promotor**

Luego de que Óscar de la Hoya amenazara con demandar a Saúl 'Canelo' Álvarez por supuesta difamación, el tapatío aseguró que ya no quiere volver a saber nada del 'Golden Boy' y le mandó un pequeño mensaje: "No se puede difamar a alguien

que está diciendo la verdad". 'Canelo' visitó la Ciudad de México este martes con motivo de participar en un torneo de golf para recaudar fondos por la educación y, tras jugar algunos hoyos, el campeón de las 168 libras no dudó en expresar su postura frente a su relación con el exboxeador y promotor, a quien asegura, no lo quiere cerca. "Yo como deportista lo respeto y mi admiración para él, pero como persona pienso completamente otra cosa y la

verdad es que no quiero nada que ver con él, no quiero esas vibras cerca de mí y cada quien por su lado. Preferiría no tener problemas con nadie, pero cada quien por su lado", apuntó el tapatío. Saúl también abordó el tema de la posible demanda por difamación por parte de De la Hoya, afirmando: "En Estados Unidos, difamación es cuando mientes. ¿De qué me iba a demandar? No se puede difamar a alguien que está diciendo la verdad", aseguró.



# SECCIÓN B

JUEVES 9 DE MAYO DE 2024

CHIVAS 1-0 TOLUCA

## 'El Pocho' hace soñar a Chivas



**Guzmán, con una volea tras una salida en falso de Thiago Volpi, detona el partido de ida en el Estadio Akron. La serie se definirá en el Estadio Nemesio Diez.**

Víctor Guzmán marcó un golazo y le dio la victoria al Rebaño en la Ida de los Cuartos

Guadalajara se lleva la ventaja al 'Infierno'. Chivas venció 1 a 0 a Toluca en la ida de los Cuartos de Final de la Liga MX, los dirigidos por Fernando Gago se llevaron la mínima ventaja al Nemesio Diez, con una soberbia anotación de Víctor Guzmán, quien ingresó de cambio y resolvió después de un encuentro cerrado.

El primer tiempo en el Akron fue cerrado y carente de emociones, teniendo como punto principal los abucheos de la afición del Guadalajara sobre Alexis Vega, a quien le llamaron 'Borracho' y se metieron duramente en su regreso al inmueble Rojiblanco.

Ya en la segunda mitad, Guadalajara tuvo la primera clara en el partido, luego de que en un mano a mano ante Volpi, Javier 'Chicharito' Hernández cruzó de más el esférico, desaprovechando la oportunidad de poner al frente a Chivas.

Al 71, Erick Gutiérrez envió un centro a segundo poste, mismo que recibió con el pecho Pavel Pérez, sobre la marcha la pelota le pegó en la mano y alcanzó a controlar para incrustar el esférico en el marco de Volpi marcando el 1 a 0, sin embargo, tras revisar la jugada en el VAR se anuló la anotación, después de que el balón le pegó en la mano al mediocampista de Chivas.

En la parte final del encuentro, Cade Cowell envió un centro a segundo poste, que fue rechazado por Tiago Volpi, por lo que al dejar el balón botando dentro del área, el capitán Víctor Guzmán apareció y con un disparo potente incrustó el balón para colocar el 1 a 0 en el partido y convertir en una locura el Estadio Akron.

Con este resultado, Guadalajara tendrá la ventaja en el Estado de México al clasificar empatando por cualquier marcador o ganando el partido de vuelta.

LIGA MX

## Pachuca y América definirán boleto a 'semis' en la Vuelta

**Los Tuzos deberán ganar sí o sí en el Estadio Azteca para clasificar a la siguiente ronda**

Empate que favorece a las Águilas. Pachuca y América confirmaron que tenían cuentas pendientes y protagonizaron una batalla digna de Liguilla con marcador 1-1 que parece ser un resultado positivo para los capitalinos.

Las Águilas iniciaron bien y estaban bien acomodadas en su área controlando todos los intentos rivales hasta que se equivocó Álvaro Fidalgo en una salida permitiendo que Pachuca los tomara desubicados y Salomón Rondón no perdonó al 20', sacudiendo las redes con un disparo a quemarropa.

El descanso con ventaja era el siguiente objetivo de los locales y se quedaron a minutos de lograrlo porque Henry Martín igualó la pizarra con un remate de cabeza tras quedarse sin marca dentro del área ante el enojo rotundo de Guillermo Almada.

Para la parte complementaria llegaron los cambios en ambos lados, el desgaste y cansancio por el primer tiempo tenía agotados a varios, por lo que los técnicos decidieron dosificar a sus futbolistas, sin embargo, la intensidad en la cancha siguió siendo la misma aunque el marcador no se movería.

Con este resultado son los Tuzos los obligados a ganar el sábado en el Estadio Azteca para avanzar a la Semifinales, pues cualquier empate le dará el pase a América por haber finalizado líder de la competencia.



Las lesiones lo dejaron fuera...

# José Florentino Neri Carlos



Reflexiones en el retiro, Florentino Neri  
Mario Anguiano

En su historia de futbolista, Neri ha jugado en varios equipos, casi siempre en los mejores, en los últimos años lo hizo para el equipo del contador Pedro Parra, "Vieja Guardia", ahí hasta de portero, lamentablemente una lesión de rodilla lo ha retirado de manera permanente del fútbol, con Neri platicamos.

MA: ¿Estás activo en el fútbol Florentino Neri?  
Neri: "No, Mario, ya no, me retiré en el 2018, fue en esa fecha el último partido, esto en la cancha de la unidad deportiva "Morelos", me dañé la rodilla, duré

6 meses sin poder caminar y opté por ya no hacer fútbol, la especialista me dijo que fue por tanto jugar, me invitaban a ir a los partidos, pero el no poder entrar a la cancha me quitó las ganas de ir, insistían en que cuando menos jugara de portero, pero no, el daño físico es muy serio y mejor no, además es una lástima que "Vieja Guardia" esté caducando, el equipo lo trae Quirino y aunque tiene entusiasmo ya no es igual al equipo cuando Pedro Parra?

MA: ¿Qué pasó con Pedro Parra?

Neri: "Realmente lo ignoro, al parecer no anda muy bien de salud y eso afectó a los jugadores también, ya no es igual, poco a poco los jugadores se han ido retirando, de los que quedan está "El Chigüil".

MA: Fueron muchos años de participación de ese cuadro.

Neri: "Sí, y ese lapso conseguimos ser campeones de copa y de liga, varias veces, mi último campeonato

fue con "Cuarto Poder" del licenciado Rogelio Zúñiga, la verdad es que Pedro ya se retiró"

MA: Estuviste en varios equipos.

Neri: "Sí, en Lindavista mucho tiempo, luego en Morelos, en la segunda fuerza de "Rieleros", regresé a Lindavista con mi compadre Pancho Casillas, del "Filipino" Rodríguez y otros que jugaron en la segunda división, Yáñez me llevó a Chapules, pero la edad trae enfermedades como la alta presión".

MA: ¿De alguna manera has sentido el retiro del fútbol?

Neri: "Aquellos tiempo de emoción por el fútbol, ya todo eso se está apagando, le mando un saludo a todos mis amigos, al mayor, al chigüil, a Pedro, a todos, ya en estas categoría como que cada vez son menos, que se cuiden mucho".

## J. Emiliano Esparza Elías; americanista al cien



Ni hablar, cada cual tiene sus preferencias.

Mario Anguiano

Hay encuentros inesperados, uno de ellos con Emiliano, un jovencito al que le gusta el deporte, más el fútbol y su favorito en la MX es el América, entablamos una charla amena.

MA: ¿Tu deporte favorito?

EEE: tengo muchos deportes en mi preferencia, el fútbol es muy bonito, tienes que disfrutarlo con tus amigos, con tus compañeros, creo que es lo más importante y ganar, ganar, y si alguna vez pierdes no hay problema porque son más las veces en que se gana"

MA: Sí, a final de cuentas es una competencia en la cual se pierde, gana o se empata, pero lo importante es saber qué te deja de ganancia al practicarlo.

EEE: "Ayuda mucho al físico y el tener una vida saludable"

MA: ¿Tienes un equipo como favorito en el fútbol de la primera división MX?

EEE: "América"

MA: Un grande que siempre genera la controversia, ¿Qué opinas Emiliano de los comentarios que se generan luego de los partidos?

EEE: "La verdad si es uno de los grandes equipos de toda América, es un orgullo tenerlo como equipo, hay otro grande que son "Las Birrias" de Guadalajara"

MA: ¿Qué edad tienes?

EEE: "14 años, estudio en la Secundaria Federal 2, Mi mamá es Vicenth mi papá Jorge Arturo Escatel

MA: Te agradezco tus palabras Emiliano.

## ADRENALINA DEPORTIVA

Javier Rodríguez

### Unos Tigres Feroces

El conjunto de Tigres de Álica ya superó las dos primeras instancias en la liguilla de TDP. Hasta el momento el cuadro nayarita, se ha visto superior a sus rivales y eso los tiene instalados en cuartos de final.

El plantel es una combinación de jugadores con experiencia a su corta edad, es decir elementos que ya conocen la categoría e incluso algunos con paso por fuerzas básicas de equipos en Liga M, como es el caso de Julián Alcantar que estuvo en Monterrey. Esto se conjunta con el trabajo que se realiza por parte de Levi Flores y su cuerpo técnico, quienes han sacado lo mejor de cada jugador, además de conjuntar a cada uno de los jugadores para que el equipo rinda mejor en el terreno de juego.

Para resaltar el apoyo de la directiva, el hecho de que el grupo Álica, se encuentre respaldando el proyecto deportivo ha hecho que se fortalezca el plantel. En los últimos años ningún equipo nayarita había contado con un soporte económico como lo tienen los Tigres y eso ayuda bastante para trascender en la categoría. Por ejemplo en liguilla, el equipo ha estado más de 24 horas en la ciudad donde les toca visitar, con la comodidad de descansar y sin ninguna preocupación algo que rara vez pasa en esta división.

Ante los buenos resultados en la cancha, la tribuna ha respondido y eso hace que el joven dentro del terreno de juego, se motive un poco más. Bien dicen que cuando los triunfos llegan, la gente va acudir porque que se apoya a un equipo que está compitiendo y ganando, al final eso es lo más importante.

Por lo pronto los Tigres siguen rugiendo, además de que toda la liguilla el juego de vuelta será en su casa, algo que deberá convertirse en su fortaleza como lo han hecho hasta ahora. Solo queda esperar y ver si consiguen el título como en su momento lo hicieron los Coras y Jersey Nay. Además de darle salida a jugadores a planteles de primera división, como en su momento ocurrió con Yasser Corona, que después de ser campeón con Jersey llegó al máximo circuito. Hoy solos les toca seguir trabajando para conseguir ese título.

## Choque de trenes...

Por: Jaime Ruiz Quezada

Fue lo que se vivió el domingo 5 de mayo a las 9.30 a.m. en la cancha "Justino Ávila Arce" de la colonia El Rodeo, se enfrentaban los equipos de "Panadería Sandy" y el equipo de Xalisco de la liga independiente en la categoría veteranos "Platino".

Ambos con grandes jugadores en sus plantillas, los aficionados nunca se equivocan, las gradas se encontraban casi llenas para presenciar el gran espectáculo, cabe mencionar que los equipos efectivamente, se brindaron dentro de la cancha.

En cuanto el árbitro sonó su ocarina los equipos se dedicaron a jugar, en los primeros dos minutos los panaderos tuvieron la primera oportunidad de abrir el marcador, pero esta vez los ahijados de Juan Salazar no traían bien afinada su puntería.

El juego siguió su curso con grandes pinceladas dentro del terreno ya que los veintidós hombres derrochan calidad, algunos de ellos jugaron a

nivel profesional y otras tantos no lo hicieron por sus múltiples ocupaciones, o porque en casa los obligaron a estudiar. Vivíamos un partido de toma y daca, de ida y vuelta, de grandes trazos, de espectaculares jugadas pero el invitado no llegaba, hasta que por fin, en una muy buena triangulación Xalisco abre el marcador ante el asombro de los panaderos.

Pero estos no se imaginaban que un había más, como decía el legendario "Raúl Velazco", de "Siempre en domingo", layo y compañía siguen tocando el balón y logran conseguir el segundo gol.

Los panaderos pedían al árbitro que ya terminara el primer tiempo porque necesitaban que el hombre de concreto, el famoso "Puga", metiera su cuchara y los volviera a reacomodar ya que su mejor jugador de media cancha salió lesionado en los primeros veinte minutos.



Buen resultado sacó Xalisco en el duelo de titanes ante Panificadora Sandy.



La amistad es la fórmula en el fútbol de asociación. Foto: Ruiz Quezada

Al inicio del segundo tiempo y con nuevas indicaciones, los panaderos lograron nivelar las acciones y arrinconaron a los xalisquillos, nuevamente sale la figura del "Chino" Salazar y se manda un señor gol, con esto los panaderos estaban más vivos que nunca.

Quiénes estábamos presenciando el gran encuentro comentábamos que no tardaba en llegar el empate, y como balde de agua fría, en un contragolpe bien ejecutado, cayó el tercer gol para los de Xalisco.

Con esto el marcador quedó de tres goles a uno favor Xalisco, cabe destacar que en ambos equipos prevalece la amistad más que otra cosa, es por eso que algunos jugadores de Xalisco tienen más de cinco años jugando juntos y esto les ha permitido obtener grandes satisfacciones dentro del terreno de juego.

No se diga Sandy que tiene algunos integrantes con nada más y nada menos catorce años defendiendo la playera de los panaderos.

**EL TIEMPO SE VA VOLANDO**  
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

**BONO DE DESCUENTO**  
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos 311 218 0557

Alcá

ALICAMEDIOS

La Mejor 96.5 FM  
TADU NOMASTI

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

**NOTICIAS POR LA RADIO**  
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

ALICAMEDIOS.COM



## Avanza el tercer día en el Macro Regional de Atletismo

**Competidores nayaritas destacan en la pista y el campo, buscando el pasaje a los nacionales CONADE 2024**

Redacción

El Macro Regional de Atletismo, que tiene lugar en la Unidad Deportiva Luis Quintanar de Tonalá, Jalisco, ha sido testigo de un espectáculo deportivo de alto nivel en su tercer día de competencia. En este evento, la delegación de Nayarit ha protagonizado una destacada actuación, buscando asegurar su participación en los Nacionales CONADE 2024.

El certamen, que cuenta con la participación de delegaciones de varios estados, incluyendo Aguascalientes, Ciudad de México, Colima, Estado de México, Guerrero, Guanajuato, Instituto Politécnico Nacional, Instituto de los Trabajadores, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit y Querétaro, ha sido el escenario de intensas contiendas atléticas.

En el Lanzamiento de Martillo, categoría Sub20 Femenil, la delegación nayarita logró un impresionante doblete, con Guadalupe Virgen asegurando el primer lugar con una marca de 53.15 metros, seguida de cerca por María Palomares con 36.61 metros.

En otras disciplinas, como el Salto de Altura Sub18 Femenil, María Fernanda López se posicionó en el cuarto lugar con 1.48 metros, mientras que en el



Con mucha intensa actividad



Lanzamiento de Jabalina Sub20 Femenil, Nayarit se alzó con otra victoria, ocupando los dos primeros puestos gracias a Keyli Ramírez Cruz y Melissa Isiordia.

En Lanzamiento de Disco Sub18 Femenil, Hannia Rodríguez obtuvo el cuarto lugar, mientras que, en la misma disciplina, pero en la categoría Varonil, Marco Castellón y Brandon Delgado ocuparon el

cuarto y quinto lugar respectivamente. Destacando en la pista, Susana Montes de Bahía de Banderas se adjudicó el primer lugar en los 200 metros planos categoría Sub18 Femenil, con un tiempo de 25.23 segundos, seguida de cerca por Estephani Durán.

En eventos de resistencia y habilidades técnicas, atletas nayaritas como Hernán Loza, en los 800 metros Sub20 Varonil, y Azul Parra, en el Salto Triple Sub20 Femenil, demostraron su destreza y determinación, obteniendo primeros y terceros lugares respectivamente.

El espíritu de equipo también ha brillado en la competición, como lo demuestran los impresionantes resultados en los relevos 4x400. El equipo nayarita en la categoría Sub20 Varonil se alzó con la victoria con un tiempo de 3:18.86 segundos, liderado por Irving Castro, Carlos Villalobos, Moisés Barraza y Samyr Ortega.

Con estos notables desempeños, la delegación de Nayarit se consolida como un contendiente fuerte en el panorama atlético regional, buscando asegurar su presencia en los Nacionales CONADE 2024.



Comienza la concentración

## Inicia Osiris Machado su preparación en el Comité Paralímpico Mexicano

**Machado Plata llega a esta importante cita como una de las competidoras más destacadas, respaldada por un impresionante historial deportivo**

Redacción

Osiris Machado Plata ha dado inicio a su concentración en el Comité Paralímpico Mexicano, en preparación para el próximo Campeonato Mundial de Paratletismo que se llevará a cabo en Kobe, Japón.

De acuerdo con los criterios de selección establecidos en el documento oficial del evento, "Kobe 2024 Para

Athletics World Championships", la destacada atleta nayarita tendrá el honor de representar a México en esta prestigiosa competición internacional. El campeonato mundial está programado del 17 al 25 de mayo en la ciudad japonesa y servirá como evento clasificatorio para los esperados Juegos Paralímpicos París 2024. Osiris Machado Plata llega a esta importante cita como una de las competidoras más destacadas, respaldada por un impresionante historial deportivo. En particular, ostenta el récord continental en la prueba de Lanzamiento de Disco, con una marca impresionante de 41.84 metros.

Con su arduo trabajo y dedicación, Osiris Machado Plata busca no solo dejar en alto el nombre de México en el escenario mundial, sino también asegurar su participación en los Juegos Paralímpicos París 2024, un evento que representa el pináculo del deporte para atletas con habilidades diferentes.



Niños en acción de todo México en el torneo nacional para edades de 9 años y menores, Mixto.

## Torneo nacional en Quintana Roo

Para 9 años y menores, mixto

Mario Anguiano

Se llevará a cabo en Quintana Roo, será en Modelo por invitación y está siendo organizado por la federación de fútbol a través del sector amateur.

El formato será 9X9 en categoría 2015 y menores, año de nacimiento 2015.

El registro de jugadores será de 18 jugadores y podrán participar 16.

El cuerpo técnico constará de 3 (Delegado, director técnico y auxiliar)

La fecha del 5 al 10 de agosto de 2024, la recepción de los equipos está programada el 20 de mayo de 2024.

El cierre de inscripción será el 13 de julio de 2024, y la fecha límite para la recepción del listado de

participantes el 25 de julio de 2024.

Costo de inscripción por equipo: 6 mil pesos moneda nacional, el mismo precio para algún equipo extra, la fecha límite para el pago de inscripción es el 25 de julio de 2024.

En cuanto a la documentación que deberán entregar por la asociación: Uno donde confirme su participación en el torneo, ficha correspondiente al pago de inscripción y lista de participantes que acrediten a los deportistas.

Los jugadores deberán presentar acta de nacimiento certificada y/o CURP, identificación oficial, certificado médico de salud no mayor a 15 días y credencial de afiliación vigente.

NO se contará con el beneficio del hospedaje y la alimentación para ninguna delegación.

Con nuestra app  
**¡todo es más fácil!**

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center  
33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET  
100 MEGAS  
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

# Mamá lo merece *todo*

## WHISKYS

Buchanan's® 12 años Deluxe de 750ml,  
 Johnnie Walker®  
 etiqueta negra de 750ml,  
 Old Parr® de 750ml,  
 y Johnnie Walker®  
 etiqueta roja de 700 ml

CON UN  
**30%**  
 DE DESCUENTO



## CHAMPAGNE

Don Perignon® Blanc y  
 MOËT & CHANDON®  
 pieza



al  
**3x2**  
 Paga 2 y llévate otro gratis  
 de igual o menor precio



Variedad de  
**VINOS DE MESA**

al  
**3x2**  
 Paga 2 y llévate otro gratis  
 de igual o menor precio

MAXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE

Todos los  
**CORDIALES**  
 Pieza

CON UN  
**20%**  
 DE DESCUENTO



Todos los  
**GINEBRAS**  
 Pieza

CON UN  
**20%**  
 DE DESCUENTO



## TEQUILA

Don Julio® 70  
 añejo cristalino  
 de 700 ml

CON UN  
**30%**  
 DE DESCUENTO



## WHISKY

The Macallan®  
 Double Cask  
 de 700ml  
 12 años

CON UN  
**20%**  
 DE DESCUENTO



## WHISKY

Glenfiddich®  
 single malt  
 12 años 750ml

pieza a sólo  
**\$1,069<sup>90</sup>**



## VARIEDAD DE COOLERS y RTD

al  
**3x2**  
 Paga 2 y llévate otro gratis  
 de igual o menor precio

MAXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE

"EL ABUSO EN EL CONSUMO DE ESTOS PRODUCTOS ES NOCIVO PARA LA SALUD"